

El II Congreso de la Federación Valenciana de la abogacía joven se celebra en el ICAV con la presencia de la consellera de Justicia Gabriela Bravo

El Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV) ha acogido durante este fin de semana la celebración del II Congreso de la Federación Valenciana de la Abogacía Joven (FVAJ), cuyo acto de inauguración tuvo lugar en la tarde del viernes presidido por la consellera de Justicia, **Gabriela Bravo**, junto a la vicedecana del ICAV, **Ángela Coquillat**, la presidenta de AJA-Valencia, **Rosa Serna**, y la presidenta de la Federación Valenciana de la Abogacía Joven, **Sandra Moreno**. Todas ellas mostraron su satisfacción por la celebración de este tipo de encuentros, una cita cuyo programa, en esta edición ha estado centrado en un tema de “rabiosa actualidad”: la perspectiva de género en el ámbito judicial.

En representación de la Junta de Gobierno del ICAV, la vicedecana, Ángela Coquillat agradeció la presencia de todos los asistentes e instó a los jóvenes letrados y letradas a encontrar “si no todas, algunas soluciones” ante la violencia de género.

Una esperanza compartida por la responsable de Justicia, G

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |